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[577] レオンさん、国士無双さんありがとうございます  2008年4月20日 10時49分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
レオンさん、国士無双さん、励ましありがとうございます。 
しかしお二人はブルーアイズを買いかぶっていらっしゃいます。 
ブルーアイズはそんなにたいしたことはありません。 
しかしせっかく励ましていただいたので 
そのお気持ちにこたえるべくがんばろうと思います。 
 
それではみなさん、良い日曜日をお過ごしください。

[576] ［５７５］の訂正  2008年4月19日 23時40分

レオン さん  e-mail 

 ［５７５］（［５７２］を読んで）。「書込み」を「書き込み」に訂正します。

[575] ［５７２］を読んで  2008年4月19日 23時20分

レオン さん  e-mail 

1/6 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/04/26http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

 国士無双さん。［５７２］の書込みを読みました。映画についての私の書き込みにつ
いて、わざわざコメントして下さったのですね。どうも有り難う御座いました。私は『ふぇ
みん』『シネ・フロント』『シナリオ』などのメディア（ホームページあり）や「銀の街から」と
いうコラム（『朝日新聞』に月１回掲載される）などを、観る映画を選択する参考にして
います。私は銀杏企画で人と映画の話をする事があります。でも私が話題にする映画
には誰も興味を示しません。私は誰とも話が合いません。掲示板（銀杏企画三丁目の
掲示板）に映画について書き込みをする事は、そんな私にとってストレス発散になって
いるのかも知れません。 
 ブルーアイズさん。私も国士無双さんと同じ意見です。ブルーアイズさんには、電話
の練習などよりも、「ブルーアイズさんに自信をつけて貰うプログラム」が必要なので
はないか、と私は思います。ブルーアイズさん。生意気な事を言ってしまいました。御
免なさい。

[574] のんきな週末  2008年4月19日 19時14分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はブルーアイズはのんきな週末を過ごしました。 
朝は何が楽しくてかはわかりませんが早朝５時に目が覚めてしまい 
早起きは三文の徳などといいますがとりたてていいこともなく 
たまの休みくらいゆっくり寝ていたいものだと思いました。 
しかたがないのでコーヒーを入れてモーニングコーヒーを飲み 
人生の来し方行く末に思いをはせました。 
朝食をとった後は本などを読み部屋の掃除をしてなんとなく一日が終わろうとしていま
す。 
ブルーアイズは社会不安障害の傾向があり外出が苦手なので毎週末そんなふうで
す。 
しかし社会の第一線で働いている人からすればうらやましいのんきな週末でしょうね。 
明日はうちにばっかりいてもしょうがないので近所を少し散歩でもしようかと思います。 
それではみなさん、良い週末をお過ごしください。

[573] 統合失調症の芸術家の映画  2008年4月19日 0時7分

レオン さん  e-mail 

 「≒草間彌生～わたし大好き～」というドキュメンタリー映画を観ました。映画は水曜
日（２００８年４月１６日）に銀杏企画が終わってから観に行きました。この映画は何が
言いたいのか良く分りませんでした。インターネットの「ウィキペディア フリー百科事
典」には、「草間彌生」について「長野県松本市生まれの彫刻家、画家、小説家。」「少
女時代より統合失調症（医学博士西丸四方が診断）を病み、繰り返し襲う幻覚や幻聴
から逃れるために、それら幻覚や幻聴を描きとめる絵を描き始める。」などの記述が
ありました。映画の中で統合失調症の事に触れていたかどうかは良く分りませんでし
た。草間彌生の存在が統合失調症の人にとって励みになれば良い、と私は思いま
す。映画の中には草間彌生が国から賞を貰うシーンが出てきました。私は「国家が人
びとに賞を与えるという行為」には疑問を感じます。時間があったら図書館から草間彌
生の芸術の本を借りてみようかな、と私は思っています。
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[572] ブルーアイズさん頑張って下さい！！＆レオンさんありがとうございます  2008
年4月17日 22時7分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、就労支援移行コースのお話具体的に書き込みしてくださり、ありが
とうございます。 
いよいよ本格的になってきったようで何よりです。 
国士無双も以前皆さんの前で、お話したので、その後のことが気になります。 
だんだん、皆さん、就労に向け具体的になってきたようで、国士無双も元気になりま
す。 
ブルーアイズさんは、お人柄もいいし、実力もあり、やる気もあるので、ご自分でも書
き込んでいらっしゃいますが、ご自分に自信を持てば、必ず就労できると思います。 
今は週２０時間でも0,5ポイントの法定雇用率に加算されるので、オープンでもいい職
場必ずあると思います。 
国士無双の職場でも知的障がいの方が一緒に働いてますが、自閉傾向があり、挨拶
など出来ません。 
精神の方は、考え過ぎる傾向があるようです。 
どうか、ブルーアイズさん就労に向け頑張って下さい！！ 
 
レオンさん、いつも面白そうな映画の話書き込みしてくださり、ありがとうございます。 
国士無双も是非観てみたい映画多いです。 
今は仕事で精一杯で観れませが、暇になったらＤＶＤでも借りて見てみたいものだと思
います。 
かくいう国士無双も以前は映画狂で、某アルバイト情報誌に映画の紹介記事書いて、
生計を立てていたことがあります。 
最低３回、メモを取りながら観てました。趣味を仕事にしてしまうのは個人的には反対
ですが、当時はお金が無く仕方なく仕事にしてました。 
映画は総合芸術なので、あらゆる要素が含まれ、奥が深いと思います。 
これからも貴重な映画情報あればぜひ書き込みお願いします。 
 
ではでは、国士無双も明日頑張れば、休みなので、一踏ん張り頑張ります！！ 

[571] いよいよ本格的になって来ました  2008年4月17日 21時18分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は就労移行のコースでパソコン教室がありました。 
今日の講師は管理人さんでした。 
約半年パソコン教室をやってきましたが、やはりやればやるだけのことはあって 
指示さえあれば簡単な文書も作れるようになってきました。 
 
それとは別に職場のマナー講座も始まり、昨日はあいさつの練習と電話の応対の練
習がありました。 
電話の応対のことですが練習のために銀杏にかかってくる電話には出ることが宿題
で出されました。 
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ちなみに今朝は電話がジャンジャンかかってきて某銀杏に就労支援コースのメンバー
が僕しか来ていなかったもので僕ばっかりが電話に出てそれはそれは大変でした。 
今日は僕が出たので明日はほかの２人にまかせようと思います。 
ちなみに電話に出るときマニュアルを参考にしたもので 
｢はい、銀杏企画でございます｣｢○○会社の××さんでいらっしゃいますね｣ 
｢いつもお世話になっております。今担当と変わりますので少々お待ちください｣ 
と丁寧にやったもので銀杏に仕事をくださっている会社関係の方はそうでもなかったで
すが 
電話をかけてきたほかの某銀杏の職員さんたちや関係者の方たちは 
｢いったいどうしちゃったの？？？」ととまどった様子でした。 
 
これでお分かりのとうりいよいよ就労移行支援のほうも本格的になってきました。 
おそらくこれからは職場見学とかハローワーク訪問などもおこなわれると思われ 
いよいよブルーアイズも就労が近づいているのかといった感じです。 
後は主治医の先生のゴーサインを待つだけです。 
 
あすは天気も荒れ模様のようですね。しかし明日がんばれば楽しい週末なので 
みなさんおたがいがんばりましょう。それでは。 
 
 

[570] 学歴社会を肯定する映画  2008年4月17日 0時36分

レオン さん  e-mail 

 「受験のシンデレラ」という映画を観ました。「受験のシンデレラ」は、『シナリオ』（２０
０８年５月号）で「紹介」されていました。「受験のシンデレラ」は、努力すれば人生は変
えられるという事を訴える内容の映画でした。貧乏な家の女の子（寺島咲）が「受験指
導のカリスマ」と呼ばれた末期ガンの男（豊原功補）に指導されて東大を受験する話を
描いた映画でした。映画を観た後で考えれば、ありきたりな内容の映画だったかも知
れません。ただ同然で勉強を教えてくれるカリスマ講師に女の子が疑問を持たない所
が不自然だと私は思いました。でも後味は良かったです。監督は精神科医の和田秀
樹ですが、この映画には精神障がい者を差別するシーンがありました。私は和田秀樹
のような精神科医には診察してほしくないと思いました。「裕福な家庭の子どもが得を
する社会」（「東大出身者が優遇される社会」）に私は疑問を感じました。

[569] 国士無双さんご苦労様です＆まな板の上のコイ状態  2008年4月15日 19時49
分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、毎度ネット情報投稿していただきありがとうございます。 
ブルーアイズには難しくてわからないところも多いですが知っているのといないとでは
大違いの情報もあり参考になります。 
今後ともネット情報よろしくお願いします。 
 
ところで前に投稿しましたバレーボールのことですが 
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担当の職員さんは厳しく練習に出るようにおっしゃり、 
また某銀杏のメンバーさんも練習に出るようにおっしゃり 
ここまでブルーアイズを買われては断っては男がすたるという状態で 
これは「もう好きにしてくれ｣とまな板の上のコイ状態で練習に出ることにします。 
じつはブルーアイズは去年の大会でミラクルズで出ましたが散々な結果で残念な思い
をしていて 
これは何とか今年は予選を突破して少なくとも銅メダル、できれば銀か金メダルを取り
たいという気持ちが強くなりました。 
今年もブルーアイズの実力からして強いチームの２００８はちょっと無理ですがまたミ
ラクルズで出ようと思います。 
この掲示板の住人の方の応援をよろしくお願いいたします。 
 
ちなみに今年の東京都体育館でおこなわれるバレーボール大会は１１月１２日(水）で
す。 
国士無双さんやダンダンさん、三八さんはお仕事の都合で今年は応援に来ていただ
けないでしょうが大会の結果は掲示板でご報告させていただきます。 
 
それでは週の真ん中水曜日を乗り切っていきましょう。ではでは。 
 

[568] 自立支援法見直しの話  2008年4月15日 14時58分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
自立支援法、見直しのネット記事見つけたので投稿します。 
 
障全協「運動さらに」 総会開く しんぶん赤旗 
 
障害者の生活と権利を守る全国連絡協議会（障全協、吉本哲夫会長）は十二日、東
京都新宿区で、第四十二回総会を開き、各県代表など五十数人が参加しました。障
害者自立支援法（二〇〇六年四月実施）による福祉・医療サービス利用への「応益負
担」に反対していくなど、〇八年度の運動方針を討議・決定します。二日間の日程。 
 
 吉本会長が「障害者にとって厳しい時代だといわれる。しかし、自立支援法では二年
越しの反対運動で、法律は変えていないが、内容はかなり改善された。こんなことは
私たちの運動の歴史でもめずらしい」と指摘。運動をさらに強めるよう呼びかけまし
た。 
 
 来賓として日本共産党の小池晃参院議員（党政策委員長）があいさつ。「自立支援
法の『応益負担』を一年間中止するのに必要な予算が五百億円、軍事費のイージス
艦一隻が千四百億円です。つまり、イージス艦一隻で自立支援法を三年間、とめるこ
とができる計算です。どちらが国民に役に立つ予算の使い方か、明らかでしょう」と指
摘。「天下の大悪法、自立支援法の全面的見直しのため、力をあわせてがんばりまし
ょう」と激励しました。 
 
 日本障害者協議会、全国障害者問題研究会、きょうされんの代表が来賓としてあい
さつしました。 
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パスワード  削除番号    

 総会参加者は十四日、政府交渉や国会議員要請などを行う予定です。 
 
自立支援法、だんだん改善されているようです。現場を知らない、立法府の皆さん、一
度作業でもしてみたらいかがでしょうか？ 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

577 記事削除
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